

PRESSEMITTEILUNG/PRESS RELEASE, 07/2026

COMMEO berät CITIC Group beim Erwerb von Stemcor Global Holdings

Juli 2026 – Die Frankfurter Kartellrechts- Boutique COMMEO berät die chinesische CITIC Group beim indirekten Erwerb des Metallhandelsunternehmens Stemcor Global Holdings.

CITIC Group ist ein multinationaler Mischkonzern, Finanzdienstleister und Investor. Über Tochtergesellschaften wie CITIC Pacific Special Steel und Nanjing Steel Group Co., Ltd. ist CITIC Group im Handel, Vertrieb und in der Herstellung von Stahlrohstoffen und Stahlprodukten tätig. Das in Großbritannien sitzende Unternehmen Stemcor Global Holdings ist auf den internationalen Handel und Vertrieb von Stahlrohstoffen und Stahlprodukten spezialisiert.

Ende 2025 hatte die CITIC Group angekündigt, Stemcor Global Holdings für 1,51 Milliarden CNY (216 Millionen US-Dollar) von der Guangzhou Airport Industrial Investment Group zu erwerben.

Das COMMEO-Team mit Partnerin Isabel Oest (Federführung), Franziska Lange-Schlüter und Constanze Ely führte das Fusionskontrollverfahren vor der EU-Kommission, die die Transaktion im Rahmen des vereinfachten Fusionskontrollverfahrens geprüft und am 22. Juli 2026 freigegeben hat.

COMMEO ist eine ausschließlich auf die Beratung im Kartellrecht spezialisierte Kanzlei. Ein gewachsenes Team erfahrener Anwälte berät nationale wie internationale Mandanten in allen Fragen des deutschen und europäischen Kartellrechts.

COMMEO advises CITIC Group on acquisition of Stemcor Global Holdings

July 2026 – Frankfurt-based competition law firm COMMEO advises the Chinese-based CITIC Group in the indirect acquisition of metal trading expert Stemcor Global Holdings.

CITIC Group is a multinational conglomerate, financial services provider, and investment company. Through entities such as CITIC Pacific Special Steel and Nanjing Steel Group Co., Ltd., CITIC Group engages in trading, distribution and manufacturing of steel raw materials and steel products. UK-based Stemcor Global Holdings is an expert in the international trading and distribution of steel raw materials and steel products.

End of 2025, CITIC Group had announced to acquire Stemcor Global Holdings at CNY 1.51 billion (\$216 million) from Guangzhou Airport Industrial Investment Group.

The COMMEO team consisting of partner Isabel Oest (lead counsel), Franziska Lange-Schlüter and Constanze Ely was responsible for the merger filing to the EU Commission, which examined the transaction under the simplified merger review procedure and issued its clearance decision on 22 July 2026.

COMMEO is a specialized law firm focusing exclusively on competition law. An established team of experienced lawyers advises national and international clients on all aspects of German and EU competition law.

COMMEO Rechtsanwälte PartGmbH ist eine Partnerschaftsgesellschaft mit beschränkter Berufshaftung mit Sitz in Frankfurt am Main. Die PartGmbH ist im Partnerschaftsregister des Amtsgerichts Frankfurt am Main unter der Registernummer PR 2728 eingetragen. Ihre Partner sind Dr. Dominique S. Wagener, Dr. Stephanie Pautke, Dr. Johanna Kübler, Isabel Oest und Christoph Weinert.

COMMEO Rechtsanwälte PartGmbH is a partnership with limited professional liability under German law with its registered seat in Frankfurt am Main. The PartGmbH is registered in the partnership register at the Frankfurt am Main local court under the number PR 2728. Its partners are Dr. Dominique S. Wagener, Dr. Stephanie Pautke, Dr. Johanna Kübler, Isabel Oest and Christoph Weinert.